



*C'est dans le calme et la confiance
que sera votre force.*

Esaïe 30,15

Ses enfants

Dominique et Yola Biedermann-Livieratou
Bernard et Pascale Biedermann-Wirz

Ses petits-enfants, leurs conjoints, compagnes et compagnons

Alexandre et Diane, Antoine, Nathalie
Reto et Carmela, Martina, Ursina et Salif, Selina et Lukas
Joël et Zofie, Delphine et Simon, Etienne et Marie

Ses arrière-petits-enfants

Pauline, Ilias, Zâinab, Matarr

Son frère, ses sœurs et beaux-frères

Pierre Biedermann à Oberwil (BL)
Ginette Hüttinger à Aesch
Lucie Biedermann à Binningen
Marie-Thérèse et Ernst Delli Zbinden à Binningen
André Meury à Binningen

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur François Biedermann

qui s'est endormi après une courte maladie le 12 avril 2021 dans sa 91^e année.

La famille remercie chaleureusement le Dr Schmeer et le personnel de l'étage 4A de l'EMS «Le Nouveau Prieuré», ainsi que l'équipe du restaurant Le Trait d'Union qui ont pris soin de lui avec dévouement et professionnalisme au cours des quatre dernières années.

Au vu de la situation sanitaire actuelle, la messe d'adieu et l'inhumation au cimetière de Vézenaz auront lieu dans l'intimité de la famille.

En sa mémoire, un don peut être adressé à Caritas Genève,
IBAN CH38 0900 0000 1200 2726 2.

Cet avis tient lieu de faire-part.